



ASHINAGA

ご寄付の御礼

特定非営利活動法人 国際支援活動協会 様

このたびは、一般財団法人あしなが育英会へ温かいご寄付を賜り誠にありがとうございます。病気、災害、自死（自殺）で親を亡くした子どもたち、また、親が障がい働けない家庭の子どもたちのために大切にに使わせていただきます。ご寄付は、奨学金、心のケアプログラム、学習サポート、アフリカ遺児支援事業などに形を変えて、子どもたちに届けられます。

去年は、ようやく新型コロナが第5類になりましたが、様々な感染症が流行し、気の抜けない状況が続きました。ウクライナ情勢、パレスチナ・イスラエル紛争などの軍事衝突も全世界に不穏な影響を与え続けており、それに伴う物価の高騰は遺児家庭にとって深刻な打撃となっています。さらに2024年1月1日には能登半島地震が発生し、多くの被災者が今もなお厳しい状況に置かれています。

こうした大変な社会情勢の中で、本会が奨学金や一時支援金、教育的・心理的プログラムを通して遺児支援事業を継続できるのは、ひとえに皆様からのご寄付によるものです。遺児のために手を差し伸べてくださいましたことに、職員一同、心より感謝申し上げます。

これからも本会は、支援する子どもたちの学びと暮らしを守る決意でおります。引き続き、皆様からの温かいご理解とご支援を賜りますよう重ねてお願い申し上げます。

2024年8月15日

一般財団法人 あしなが育英会

会長 玉井 義信